

La Grange Dernier Béquet

Avec notre périple, nous arrivons gentiment contre le bout de la Grand'Combe, pas loin de la Petite-Echelle dont nous traiterons ultérieurement.

Nous avons joint la Grande Dernier Béquet directement par la longue combe, toute à niveau, joignant la Grange Dernier Grobet à ce nouvel alpage. Autour duquel, et derrière en particulier, le territoire est absolument superbe et nous amenant aux mêmes constatations de microclimat que pour nos autres sites.

Nous sommes un vendredi 9 novembre 2012, vers 4 heures et demie. Des professionnels du bâtiment quittent la bâtisse à l'intérieur de laquelle ils effectuent des travaux de restauration pour le propriétaire de Vallorbe. Pourvu qu'ils n'aillent quand même pas trop nous l'estropier !

Nous procéderons avec ce chalet d'alpage, comme nous l'avons toujours fait, en accomplir le tour et relever les détails architecturaux les plus intéressants. Il y en a.

Le soir tombera déjà quand nous quitterons le chalet pour nous en retourner à la Pisserette où nous avons laissé notre voiture. Nous traverserons des bois singulièrement nostalgiques en cette heure terminale. Encore beau qu'il ne faille pas rentrer au village à pied, distant d'ici de cinq à six kilomètres, ce qui serait l'affaire d'une bonne heure et d'un bon pas, pour n'arriver finalement qu'à la nuit.

La voiture, à cet égard, est tout de même sacrément pratique !



Au bout du chemin, la Grange Dernier Grobet avec son toit singulier.



Les ouvriers quittent le bâtiment, la semaine est finie, ollé, on a tout le week-end devant soi. L'un habite le Sentier et reconnaît le promeneur !



Au nord la chambre à lait. Elle ne doit plus servir aujourd'hui à grand-chose.



Façade ouest, la plus ingrate.



On a eu l'excellente idée de garder les anciennes fenêtres. Ici à 16 carreaux. C'est superbe.



Comme l'est aussi ce magnifique territoire occupant une vaste clairière située à l'arrière du chalet.